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         All`attenzione del Lodevole 

         Municipio di Quinto 

 

 

  

 

 

INTERPELLANZA 

 

 
Tema: Vasca di Cospi 

 

 

 

Egregio sig. Sindaco ed Egregi sig. Municipali, 

 

 

 

In merito alla mia interpellanza fatta un anno fa, vorrei sapere a che punto siete e quali sono le 

vostre intenzioni per porre rimedio a questa situazione creatasi con la sistemazione della vasca. 

Vi faccio notare che la situazione è peggiorata e che prima questo problema non esisteva. 

Non mi sembra normale che il troppo pieno di una vasca venga scaricato in una zona a casaccio e 

non in un corso d`acqua già esistente. 

Se le mie informazioni sono giuste, la vasca prima della «sistemazione» aveva una saracinesca in 

entrata che serviva a regolare il flusso d`acqua in ed eventualmente chiuderla completamente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
In attesa di un vostro intervento celere porgo cordiali saluti. 

 

         Jelmini Marino 


